
2 Pièces

43 m²

Réf. W-02XEH1

1 535 €

Paris 15Eme
Appartement à louer (75015)
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A  proximité  du  métro  Dupleix,  au  cœur  d'un  quartier  commerçant,

Engel & Völkers vous propose la location d'un 2P vide de 43m², au 3e

étage  avec  ascenseur.L'appartement  sur  cour,  se  compose  d'une

entrée,  d'une  grande  pièce  principale,  une  chambre  avec  dressing

intégré,  une  cuisine  séparée,  aménagée  et  équipée,  d'une  salle  de

bains,  toilettes  séparées.  Une  cave  complète  ce  bien.Calme  et

lumineux,  l'appartement  en  bon  état,  vous  apportera  tout  le  confort

nécessaire.DPE : Vierge. DPE antérieurs à 2021 ()Loyer 1325€ + 210€

de  charges  comprenant  le  chauffage  collectif.Honoraires  Locataire:

15€/m² ...

Near the Dupleix metro station, in the heart of a commercial area, Engel & Völkers

offers  you  the  rental  of  a  43m²  empty  2P,  on  the  3rd  floor  with  elevator.The

apartment  on  courtyard,  consists  of  an  entrance,  a  large  main  room,  a  bedroom

with integrated dressing room, a separate kitchen, fitted and equipped, a bathroom,

a separate toilet. A cellar completes this property.Quiet and bright, the apartment in

good  condition,  will  bring  you  all  the  necessary  comfort.DPE:  Blank.Energy  rating

delivered  before  2021  ()Rent  1325€  +  210€  of  charges  including  collective

heating.Tenant fees: €15/m² if ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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